



Ecole du Sacré-Coeur
1 rue des écoles
56190 NOYAL-MUZILLAC
Tél:02-97-41-54-10
Blog: www.ecole-sc-noyalmac.info
Page facebook: Ecole Sacré Cœur Noyal-Muzillac
Mail: eco56.sc.noyal-muzillac@enseignement-catholique.bzh



Circulaire juin /19-20

Lettre de fin d'année

Cette année scolaire très particulière s'achève. L'école du Sacré Cœur fonctionne presque comme avant depuis ce 22 juin. Les enseignants font maintenant le point avec les familles sur cette période de confinement.

Les enfants les familles et les enseignants de notre école ont accompli le challenge de la continuité pédagogique avec sérieux et persévérance. Il faut le saluer. Bravo à tous. Je félicite chaleureusement les élèves du Sacré Cœur pour les efforts faits : S'adapter à un enseignement à distance, ne plus voir leurs amis, rester tout le temps à la maison, souvent sans leurs parents, car ils étaient mobilisés par leur travail. Nos élèves sont aussi des héros !

L'équipe éducative du Sacré Cœur s'est mobilisée tout au long de cette crise au service des enfants et de leurs familles : Accueil des enfants des personnels prioritaires, continuité pédagogique, enseignement en présentiel et en distanciel, aménagement des espaces et du temps scolaire de chacun en fonction des consignes ministérielles. La solidarité, la contribution au service éducatif de la nation et la responsabilité illustrent la position de l'équipe tout au long de cette période. Chaque membre de l'équipe a contribué à faire fonctionner l'école du Sacré Cœur. Nous pouvons leur dire un grand MERCI !

L'équipe du Sacré Cœur remercie les personnes qui ont apporté leur aide pour permettre les rentrées du 11 et 25 mai puis celle du 22 juin et les personnes qui ont apporté leur soutien par de sympathiques messages tout au long de cette période.

Le concept de communauté éducative prend tout son sens quand il faut traverser des épreuves.

Au service de la croissance spirituelle, intellectuelle, physique, affective et morale de tous les acteurs de la vie scolaire, la mission d'enseignement et d'éducation de l'école catholique appelle une participation commune mais différenciée de chaque membre de la communauté éducative.

Ainsi, tous les membres des communautés éducatives «se font un devoir de conscience de collaborer en toute responsabilité à la réalisation du projet éducatif commun, chacun selon son rôle et ses compétences»

Chaque membre de la communauté éducative – enfant, jeune ou adulte – est appelé à une croissance en humanité que sert la mission éducative de l'école catholique. L'engagement et le travail de chacun, reconnus et valorisés, visent l'épanouissement et le développement de la personne humaine

Cécile BOYER, Chef d'Etablissement

